Sábado 08 de Febrero de 2014 Santoral: Jerónimo, Emiliano

1 Reyes 3,4-13 Da a tu siervo un corazón dócil para gobernar a tu pueblo Salmo responsorial: 118 Enséñame, Señor, tus leyes.

Marcos 6,30-34 Andaban como ovejas sin pastor

En aquel tiempo, los apóstoles volvieron a reunirse con Jesús y le contaron todo lo que habían hecho y enseñado. Él les dijo: Venid vosotros solos a un sitio tranquilo a descansar un poco. Porque eran tantos los que iban y venían que no encontraban tiempo ni para comer. Se fueron en barca a un sitio tranquilo y apartado. Muchos los vieron marcharse y los reconocieron; entonces de todas las aldeas fueron corriendo por tierra a aquel sitio y se les adelantaron. Al desembarcar, Jesús vio una multitud y le dio lástima de ellos, porque andaban como ovejas sin pastor; y se puso a enseñarles con calma.

Pensemos...

Muchas veces andamos bien cansados y agotados por cosas materiales. La cola en el banco. La cola para la leche, la harina, el pan... Todo es un desespero, sin dejar a un lado las enfermedades, los exámenes, la tesis, las deudas... Regresamos a casa sin ánimos, sin dinero, llenos de muchos problemas y completamente agotados por todo lo que sucede.

Entonces...

En este Evangelio Jesús, bien agotado, se da cuenta del agotamiento de sus discípulos, pero también sabe de la situación de la demás gente. Es un Jesús que coloca las cosas en su justo lugar. Quiere servir de apoyo para el cansancio y dese enseñar en ese momento. Un Jesús compasivo y misericordioso.

En Jesús hay un amor que es capaz de acoger a todos por igual. Busca sanar ese cansancio muchas veces inventado e incluso buscado.

Padre Marcelo @padrerivas